

2008年
7月1日
No.47

さざなみ

〒520-0043
大津市中央1丁目5-25
小堀マンション2030号室
さざなみネット
(金融労連・全国金融一般労働組合滋賀支部)
TEL・FAX 077-522-7868

原水爆禁止国民平和大行進 組合旗 滋賀県内を縦断

今年50周年を迎えた原水爆禁止国民平和大行進・東京～広島コースが、16日滋賀県に入りました。関ヶ原で岐阜から引き継いだ後、京都に引き継ぐ21日までの6日間、「ノーモアヒロシマ！ノーモアナガサキ！」「核兵器のない世界を！」を訴え、歩き通しました。

さざなみネットは、暮らしや職場を守るためには平和が重要と、県内通し行進を呼びかけたところ、6人が参加しました。滋賀銀行従業員組合と協力して、今年新しく作った赤地に白字ののぼりを掲げて県内通し行進をなすとげました。

一部ですが参加者の感想を掲載します。

●3月に米原市長は平和市長会に入会されました。多く

の職員さんに出迎えていただき、元気が出ました。

●クロアチアの内戦の傷跡を見、平

和の重要性を改めて実感しました。行進ならできます。来年もがんばります。

●昨年生まれた孫がもうすぐ1歳。大きくなるときには、世界から核兵器がなくなっているようにがんばらねば。



山科ラクト公園前

地銀連第163回中央委員会 7月24日・25日 第66回全国大会開催を決定

全国地方銀行従業員組合連合会（地銀連）は、6月19日・20日、東京都千代田区の地銀連本部において、第163回中央委員会を開催しました。全国から14人が集まり、全国金融一般労働組合から山崎執行委員長が参加しました。

谷地銀連中央執行委員長は、岩手・宮城内陸地震被災者へのお見舞いを述べ、経済情勢、沖縄県議選の結果、北都銀行と荘内銀行との経営統合など地方銀行の再編のうごきなど金融情勢について述べ、金融労働運動の重要

性を強調しました。

した。本部・各単組の活動報告の後、議題に入りました。

議題

(1) 第66回全国大会
について

7月24日・25日、東京千代田区において

(2) 2008年度役員定数について

中央執行副委員長・中央執行委員 各1名

(3) 中央選挙管理委員の委嘱について 省略

(4) その他 省略

それぞれ、提案通り賛成多数で決定されました。



岩波美智子さん 画

職場の声

パートさんがやめさせられた
最近人事に敏感になっている

支店が出張所になり、パートさんが辞めさせられました。私もいつまで持つか。最近人の動きに敏感になっています。

1年間介護休暇 組合のおかげと感謝

母親が病気で1年間介護休暇をとりました。病院に行きたいが休みが取れない仲間のことを考えると、組合のおかげだったと、感謝しています。